



Busca llevar la delantera en los avances

SOCIEDAD

34

Obama da luz verde a investigar con células madre embrionarias

El presidente ha emitido una orden ejecutiva que da luz verde a esta práctica y que revierte la política de su antecesor, George W. Bush. Según miembros de la comunidad científica, el uso de células madre embrionarias podría agilizar tratamientos para enfermedades como el párkinson, el alzhéimer, la diabetes o la esclerosis múltiple. Lo que no dicen es que sus implicaciones éticas son dudosamente lícitas.